

NEWSPAPER

Podcast Radio Suara Kudus Bersama Dandim 0722/Kudus Tentang Rekrutmen Tamtama TNI AD Gel I TA 2025

Agung widodo - KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 24, 2025 - 13:29



Komando Distrik Militer (Kodim) 0722/Kudus melalui Komandan Kodim, Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han., menegaskan bahwa proses rekrutmen Tamtama TNI Angkatan Darat (TNI AD) Gelombang I Tahun Anggaran 2025 sepenuhnya gratis dan tidak dipungut biaya. Pernyataan ini disampaikan dalam podcast yang

disiarkan oleh Radio Suara Kudus. Jum'at (24/01/2025).

Dalam keterangannya, Letkol Inf Hermawan Setya Budi menyampaikan bahwa TNI AD berkomitmen menjaga transparansi dan keadilan dalam setiap tahapan seleksi. Ia juga mengimbau masyarakat untuk tidak mudah percaya pada pihak-pihak yang menawarkan bantuan kelulusan dengan meminta imbalan.

“Kami ingin menegaskan kepada masyarakat bahwa seleksi rekrutmen Tamtama TNI AD ini gratis. Semua peserta memiliki peluang yang sama untuk lolos berdasarkan kemampuan mereka. Jika ada pihak yang meminta biaya atau menjanjikan kelulusan, itu adalah tindakan ilegal yang harus segera dilaporkan,” ujar Letkol Inf Hermawan Setya Budi.

Kodim 0722/Kudus juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap penipuan atau percaloan yang melibatkan oknum tidak bertanggung jawab. TNI AD tidak pernah meminta biaya dalam bentuk apa pun selama proses rekrutmen berlangsung.

Selain itu, pihak Kodim menekankan pentingnya kejujuran peserta selama mengikuti seleksi. Setiap upaya untuk memanipulasi data atau memberikan informasi palsu dapat berakibat pada diskualifikasi langsung. TNI AD mencari calon prajurit yang memiliki integritas tinggi, siap bekerja keras, dan berdedikasi untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara.

“Kami berharap generasi muda di Kudus dan sekitarnya memanfaatkan kesempatan ini untuk menjadi bagian dari TNI AD. Jangan ragu untuk mendaftar dan mengikuti proses seleksi sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan,” tambah Letkol Inf Hermawan Setya Budi.

Untuk mendukung transparansi dan mencegah adanya kesalahan informasi, masyarakat diimbau untuk mengakses informasi resmi hanya melalui saluran yang telah ditentukan. Segala bentuk pertanyaan atau klarifikasi dapat langsung diajukan ke Kodim 0722/Kudus.